

#ENHONDURAS

# Confían en solución de conflicto

**LA AMEA RECONOCÍO LOS TRABAJOS ELECTORALES DEL PAÍS CENROAMERICANO**

**POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR**

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

**VIGILAN EL PROCESO**

La Asociación de Magistradas Electorales de las Américas reconoció la participación de la sociedad hondureña en los recientes comicios y confió en que en esta segunda etapa de escrutinio de votos, los trabajos seguirán conforme lo dicta la normatividad.

El organismo, presidido por Mónica Soto, pidió al Consejo Nacional Electoral de Honduras agotar las etapas previstas en la ley para garantizar la certeza y la transparencia en este proceso e hizo un llamado a la sociedad hondureña, a las autoridades electorales y partidos políticos para que encuentren el camino para culminar adecuadamente el proceso electoral. 

- Este sábado, arranca el escrutinio especial de las actas con inconsistencias.

- Se hará en presencia de representantes de los cinco partidos políticos.

FOTO: ESPECIAL



● **CONTROL.** Mónica Soto Fregoso, presidenta de la AMEA.